

Sin precedentes la crisis en abasto de agua

■ Necesarios
\$50 mil millones
para reparar tuberías
obsoletas: José Cantú

POR FERNANDO RÍOS

Alrededor de 50 mil millones de pesos es la inversión estimada como necesaria para resolver el problema del mal estado de las tuberías de la red hidráulica que ocasionan hasta el 70 por ciento

de la pérdida de agua que llega a

la capital del país, señaló el presidente de la Asociación Mexicana de Empresas del Ramo de Instalaciones para la Construcción (AMERIC), José Cantú.

“
*El sistema está
prendido con alfileres*

José Cantú,
presidente de la AMERIC

Consumo irresponsable llevó a cortes de agua, dice José Cantú

Agregó que otro factor que ha llevado a una crisis sin precedente en este rubro al Distrito Federal, donde se han tenido que programar recortes en el suministro del líquido por parte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), es el consumo irresponsable del líquido.

El empresario sostuvo que la obsolescencia de la red de distribución de agua en el Distrito Federal, que se encuentra rezagada en al menos 60 años y la deficiencia de las instalaciones hidrosanitarias que provocan fugas, han llevado a la ciudad a esta situación grave.

Sostuvo que la zona más dañada por la deficiencia de estas redes hidráulicas son las de escasos recursos, en donde las autoridades colocan tuberías sin planeación sólo para cumplir con el abasto del líquido, pues el sistema está sostenido “con alfileres”, apuntó.

Urgió a los Gobiernos a buscar soluciones de fondo para aminorar los daños que padecerá sufrir la población con el desbordamiento de aguas negras y escasez del líquido de manera permanente, ya que, dijo, se prevé un colapso en la infraestructura hídrica tanto en la distribución de agua potable como en el desalojo del líquido por el drenaje.

